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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

５月９日（木） 

テーマ 青少年奉仕月間卓話             
「ＲＡＣ活動報告」 

     
卓話者   西野 悠会長 

 
卓話担当者 清水一人委員長 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

５月１６日（木） 

テーマ   

「国際奉仕 三姉妹活動報告」 

卓話者    

  段 正峰  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

  ２０２４．５．９  №２２２６ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥８２，０００ 

本日までの累計   ￥３,８０６，０００(111％達成) 

4月末の予算額    ￥３,４１０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ４月１８日 ３週前 ３月２８日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 3 . 1 3％ 

出 席 会 員 数 ４ ８ 名

出 席 率 ７ １ ％ 

第３８回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２２６回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  川浦文彦会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ  

 

閉 会 （点鐘） 

 

ください。まず、日本から進出する企業について、
日本人のチームとベトナム人のチームどちらもあ
り、基本的には協力企業である販路開拓チームにお
いて日本人が窓口となって販路開拓、市場調査、現
地ツアーも行っています。現地との継続的なやり取
りもサポート販路開拓チームが行い、法律問題が起
こった場合には私のほうが事態に対応させていただ
きます。次に、私は現地にパートナーとなる弁護士
と政府関係者のパートナーがおりまして、窓口は私
が担当し、現地の弁護士らと協力して問題解決にあ
たることができます。このように、海外進出を考え
ているものの、海外進出のリスクについて対応でき
る体制を弊所ではあらたに構築しております。ま
た、別のリスク対応分野としてM&Aのアドバイザ
リーやDDに関わらせていただいております。弁護士
が関わらないケースも多いですが、弁護士がかかわ
る意味として、適切なスキームの検討、適切な契約
書の作成、DDの実施によりリスクを最小限度にす
る、適切な交渉による円滑な譲渡実施というところ
をさせていただいております。これまで、弊所の業
務についてお話しさせていただきましたが、現在、
弊所では奉仕活動の一環として、いくつかの取り組

みをさせていただいております。一つは、所内勉強
会を実施して知識面での不十分をスタッフを含めて
相互に画一的にするようにしています。また、各弁
護士が大学の講師として派遣されており、後進の教
育もさせていただいております。さらに、弁護士会
で行われている法律相談会とは別に無料相談会も
2ヶ月に1回開催させていただいております。そし
て、近時では、ベトナム政府の要請もありまして、
ベトナム貧困家庭の子供への支援ということもさせ
ていただいております。私は、このロータリーに入
会させていただきまして、できる限り多くの奉仕活
動を行いたいと思っております。まだまだ弁護士と
しても経営者としても未熟ではございますが、今後
とも何卒ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたし
ます。 
 

これからの予定  
5月11日（土）社会奉仕委員会クラブフォーラム：大和育成園でのオムライス体験教室 
5月16日（木）例会・新旧合同クラブ協議会   5月18日（土）地区会員増強セミナー 
5月19日（日）ＲＡＣ地区年次大会       5月23日（木）例会 
5月26日（日）市村正親チャリティーコンサート 5月25日（土）～29日（水）国際大会 
6月 6日（木）例会・新旧合同理事会            6月8.9日（土.日)打ち上げ家族旅行 

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

５月 会員誕生日 おめでとうございます 

 5月  1日 千田忠司会員      5月 6日  立花英司会員  

 5月15日 本間一成会員      5月17日 荒山義雄会員 

 5月20日 川井宗次会員      5月27日 夏 明義会員 

 5月29日 飛田了介会員      5月31日 段 正峰会員 

４月２３日（火）ホテル日航大阪４階孔雀の間に於いて、第３３回 第２６６０

地区ガバナー杯争奪軟式野球大会の表彰式・懇親会が行われました。当クラブ

からは、松浦会員、中川会員、立花会員、森田会員、福田の５名で参加してま

いりました。今大会大阪難波ＲＣは決勝戦で大阪城北ＲＣさんに破れてしまい

ましたが５勝を挙げ、設立５年目で準優勝となりまし

た。また大阪難波ＲＣの最優秀選手は、捕手での堅実

な守備やシュアなバッティングの立花会員が選出さ

れ、延原健司ガバナーより準優勝・最優秀選手賞それ

ぞれ表彰トロフィーを授与されました。次年度大会は

大阪城南ＲＣさんのホストにより開催されます。また

詳細が分かり次第お知らせさせて頂きます。 



★来客紹介：友好委員 
 
  羽衣ロータリークラブ 納谷 政志様 
  米山奨学生      管 新寧さん 
 
    
 
 
 
 
★会長報告：福田会長  
1.先週木曜日の職業奉仕委員会クラブフォーラムで
の大市珍味さんへの訪問、普段は見ることができ
ない生産ラインを見させて頂きました。森田委員
長お土産まで頂戴し、ありがとうございました。
今回は網干会員の会社がお取引がおありで実現致
しました。網干さんお骨折り頂きありがとうござ
いました。 
また先日の日曜日は大阪難波ＲＡＣの地区補助金
を利用した奉仕活動、にしなり★つながりの家に
て、おでんなどの炊き出しと縁日の開催が行われ
ました。西野元会長と西野悠ＲＡＣ会長が調理を
ご担当頂き、縁日の射的やシャボン玉、スーパー
ボールすくいなどは他のＲＡＣメンバーが対応し
ており、子供たちも大変楽しそうに遊べていたよ
うに思います。ご参加頂いたロータリアンの皆さ
まお疲れさまでございました、ありがとうござい
ました。以上、ご報告でございます。 
2.明日４月１９日はロータリー創設者のポールハリ
スの誕生日（１８６８年）でございます。また同
じ誕生日が本日「日本のロータリアン」で紹介さ
せて頂く千玄室大宗匠で明日で１０１歳でござい
ます。ちなみにポールハリスは７８歳で亡くなら
れましたが、もし生きておられたら１５６歳で
す。 
裏千家の第15代家元、千 玄室大宗匠は戦争経験者
として、「一盌（いちわん）からピースフルネス
を」の理念のもとに世界中で平和を訴える活動を
され、世界62か国を300回以上訪問し現在もなお
「茶道外交」を続けておられます。 
また日本で初めての国連親善大使に任命され、昨
年９月２１日の国際平和デーを前にニューヨーク
の国連本部で平和を祈念して献茶式を開き、各国
の大使らに「真の平和が地球に訪れるように願っ
ている」と挨拶されました。 
資料の写真ですが、特攻の訓練後に仲間にお茶を
点てた際に「千よ、生きて帰ったらほんまものの
茶室で茶を飲ませてくれよ」と仲間が行ったのが
忘れられない、皆、死ぬことを覚悟していた と
おっしゃっています。 
千さんが入隊された海軍予備軍（飛行専修予備学
生）の同期１４期生の戦死者は四百有余柱です。
また昭和２０年の４月、５月が特攻などで一番青

少年が亡くなった時期です。千さんの言葉です。
「第二次世界大戦で亡くなった方々のことを忘れ
てはいけません。彼らの犠牲の上に今の私たちが
あるのですから」 
 
★幹事報告：森幹事 
1.５月９日例会終了後、新旧合同理事会を開催させ
ていただきますので、今年度と次年度の理事役員
の方はご出席下さい。 
2.５月１６日例会終了後、横田ガバナー補佐と下條
ガバナー補佐エレクトをお迎えし、新旧合同クラ
ブ協議会を開催させていただきますので、今年度
と次年度の理事役員、委員長の方はご出席下さ
い。ご都合の悪い方は代理出席をお願いします。
また、入会3年未満の方もぜひご出席下さい。 
3.来週4月25日は三姉妹親善訪問へ行く前日で、休会
となります。また、5月2日も休会となります。次回
の例会は5月9日です。 
 
★委員会報告 
◇社会奉仕委員会：立花委員長 
台湾東部地震支援金を集めさせていただき、 
５７，１５０円ご協力ありがとうございました。 
 
◇国際奉仕委員会：赤坂委員長 
三姉妹親善訪問について 
 
◇米山奨学委員会： 田啓介委員長 
２０２４年度米山奨学生として菅新寧さんを受け入
れました。大阪公立大学文学部博士課程を学んでお
られます。研究テーマは「満州映画」です。２年間
ですが、大阪難波ロータリークラブの一員として温
かく皆様のご指導をお願いします。 
 
◇友好委員会：宮本委員長 
1.5/26市村正親チャリティーコンサート最終案内 
2.6/8-9打ち上げ家族旅行アンケート最終案内 
 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
羽衣RC納谷政志様：松井さん卓話楽しみです。本日

よろしくお願いします。 
福田 忠：先週の職業奉仕委員会クラブフォーラム

森田委員長、網干さん、大変お世話にな
りました。日曜日の、にしなり★つなが
りの家でのRACによる奉仕活動にお越し
いただいた皆様、お疲れ様でございまし
た。西野元会長お手伝いありがとうござ
いました。 

森 圭司：RAC炊き出し、縁日に沢山のご参加ありが
とうございます。子供達の元気な姿をみ
れて楽しかったです。 

大地庸元：結婚記念日、自祝。 
夏 明義：家内誕生日、自祝。 

前回の記録  第３７回 ４月１８日（木） 

久保幸一：職業奉仕フォーラム、福田会長、森田
委員長、網干副会長、ありがとうござい
ました。 

松浦孝尚：職業奉仕フォーラム、福田会長、森田
委員長、森幹事、お疲れ様でした。網干
副会長大変お世話になりました。 

網干康史：先日の職業奉仕では森田委員長、お疲
れ様でした。ありがとうございました。 

松田禎胤：結婚記念日、自祝。来週25日で20年に
なります。妻に感謝！！ 

森田 納：職業奉仕フォーラム、参加して下さっ
た皆様ありがとうございました。 

清水一人：先週職業奉仕フォーラムお疲れ様でし
た。森田委員長ありがとうございます。 

 田啓介：菅さん2024年度米山奨学生として、当
大阪難波ＲＣへお越しいただきました。
2年間楽しいロータリーライフを満喫し
て下さい。 

飛田了介：本日例会早退お詫び。 
松井 潤：本日卓話よろしくお願いいたします。 
田中浩弥：例会欠席お詫び。 
延生隆廣：例会欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
福田 忠：地区補助金を活用した児童施設での炊

き出しや縁日開催の奉仕活動、来場い
ただいた方、皆さん楽しんでおられま
したね。良い奉仕活動だったと思いま
す。ご参加の皆さんお疲れ様でした。 

松浦孝尚：奉仕活動お疲れ様でした。 
清水一人：奉仕活動お疲れ様でした。    
         累計 ￥４６９，０００ 

 
★卓話      テーマ  「自己紹介」 
         卓話者  松井 潤会員 
本日は自己紹介とともに、私の運営する法律事務
所において提供している業務６７についてお話し
させていただければと思っております。 
私は、1983年4月8日に徳島県徳島市で生まれまし
た。３歳になるまで母方の祖父母に育てられまし
た。その後、父方の祖父が亡くなったため、伊丹
市の実家に戻り、さらに幼稚園の年少の頃に三田
市に転居しました。小学生の頃は特に成績も良く
ない普通の子供だったのですが、小学校6年生の担
任の先生が非常に誉めるのが上手で、この先生の
おかげでどんどん成績が上がりました。この頃か
ら歴史小説が大好きになり本もたくさん読むよう
になりました。これが最初の恩師との出会いだっ
たと思います。当時は弁護士になりたいという思
いもそれほどなかったのですが、なんとなく受験
して合格した同志社大学法学部に入学したもの
の、その頃もそんな性格が災いして大学にも溶け
込めずにおりました。ところが、大学2年生の頃に
入りました憲法ゼミの太田教授と出会って私の人
生が全て変わったと思います。太田教授が最初の
授業で「私の座右の銘は『まぁいいか』です。世
の中のことはそんなに大したことはない。」その
言葉を聞いたときにそれまでの考えが雪が溶ける

ようにすーっとなくなりまして、すごく心が軽く
なったことを今でも覚えています。また、太田教
授は「学生の友人が利害関係のない最後の友人で
ある。一番大切にしなさい」と教えてくださりま
して、今でもみんなで集まるほど仲のいい友人関
係を築くことができました。これが二度目の恩師
との出会いだったと思います。ただ、勉強は全く
しておりませんで、「まぁいいか」の精神でゼミ
以外の授業には全く出席せず、たばこも吸わない
のに喫煙所で８時間友人としゃべっていたことも
ありました。2016年に司法修習を修了しまして12
月に弁護士登録をして、大阪市内の総合法律事務
所で勤務し、2019年からはさきほどの民法の教授
からお声がけいただき、大学のほうで民法を教え
ることになりまして、今でもずっと継続してさせ
ていただいております。同期の古結弁護士ととも
にA-Link法律事務所を開所しました。主な対応分
野としては企業法務における企業リスク対応をメ
インとしています。従業員と会社のトラブル、会
社間のトラブル、経営者間のトラブルなど会社側
であらゆるトラブルへの対応を支援しておりま
す。また、個人様に対しては大きく二つ、交通事
故と相続を対応分野としております。これまでに
少しご紹介させていただきました事例とは少し異
なりまして、新しいリスク対応事案についても弊
所では取り扱っています。まず、一つ目がベトナ
ムでの法務です。そもそも、私がベトナム法務を
行うことになったのは、JCの研修でベトナムに行
く機会がありまして、そこでベトナムという国自
体のことや日本との関係性を勉強しまして、現地
の弁護士などと仲良くなったことがきっかけでご
ざいます。日本から進出する企業にとっては新た
なマーケットとして適切だと考えています。その
ようなベトナムですが、現在のベトナムビジネス
の状況として、日本の進出先としては人気が３位
です。またこれまではどちらかというと農作物や
衣料などの比較的安い製品についての取引が多
かったのですが、最近では電気製品等の高い付加
価値を持つ商品の需要がベトナム国内で増えてい
るようです。さらに、これまでのように安く商品
を海外に売ったり、安い労働力を海外に出したり
といったビジネスモデルから脱却しつつあり、現
地調達、現地の労働力を教育するという方針をと
る企業が多くなっているようです。もっとも、日
本と近いとはいえ、ベトナムには日本と全く異な
る部分があり、リスクも相当あります。よく言わ
れるのは、行政手続としての許認可がやたら多
く、とても煩雑なことです。例えば工場機能をベ
トナムに置こうとして現地法人を作る場合、投資
のための登録や登記をした上で、個別の事業ごと
に必要に応じてライセンスを取得しなければなり
ません。この手続きにとても時間がかかります。
ベトナムの平均給与は月額3万円程度となってお
り、貧富の差が非常に開いていますので、まだま
だ貧富の差を是正し、マーケットとして成長させ
る必要があります。このようなリスクを抱えてい
るベトナムビジネスにおいて、私たちが何をして
いるのか、ということを最後に少しご紹介させて

５月は「青少年奉仕月間」です 

納谷政志様  管 新寧さん 



4月26日（金）11:10 関西国際空港発  13:05 桃園空港到着   
          専用バスにて昼食 
          長榮桂冠酒店チェックイン 
       16:50 全国大飯店にて三姉妹クラブ会長団会議 
       18:00 全国大飯店にて歓迎晩餐会 
4月27日（土）観光：中台世界博物館・Cona’sチョコレート工場  
       ゴルフ：中止 
       18:00 三姉妹クラブ合同例会（エバーグリーンローレルホテルにて） 
4月28日（日） 8:00 ホテル出発 
          桃園空港にて昼食 
       13:35 桃園空港発  17:15 関西国際空港着     参加者：３２名 
 
三姉妹クラブ会長団会議議事録  
2024年4月26日（金）16:50 於：全国大飯店 
当クラブ出席者：福田会長・赤坂国際奉仕委員長・段三姉妹委員長・松浦会長エレクト・米澤

次期幹事・河内会員・事務局安部 
 
1.今年度の三姉妹クラブ共同国際奉仕（旧WCS）事業について台中西南RCより内容及び経費説明
があり、全員の承認が得られた。寄贈先の台湾南投県仁愛郷美渓族 自然農業グリーンファー
ムへ100インチ 壁掛け式プロジェクタースクリーン、プロジェクターエプソン、ノートパソコ
ン、ワイヤレス多機能モバイルスピーカー、屋内教室での教育用テレビスクリーン50型 4K、
スクリーンスタンド、可動式液晶テレビ、カメラ、プレゼン用のペンロジクール プロフェッ
ショナル プレゼンター、ワイヤレスメガホンアンプ、フラッシュメモリトランセンド 、
HDMIケーブル、延長ケーブル、付属品を寄贈。      

（台中西南RC：2,000ドル 釜山西北RC：1,000ドル 大阪難波RC：1,000ドル 合計4,000ドル） 
2.次期(2024-2025年度)三姉妹合同例会について、大阪難波RCがホストで開催し、日程は2025年4
月18日～20日に決定し関西万博へ観光を予定していることが報告され承認された。また三姉妹
クラブ共同国際奉仕（旧WCS）事業については検討中である事が報告された。 

3.2025-2026年度の開催予定について、釜山西北RC創立50周年の年度となり、10月28日の創立日に
合わせ、4月開催ではなく、2025年10月24日～26日に開催することが承認された。 

三姉妹クラブ会長団会議 

三姉妹クラブ共同国際奉仕事業 

歓迎晩餐会♪ 



↑全員で観光 台中西南RCの奥様方の作品展→ 
     ↓三姉妹合同例会 

皆さまお疲れ様でした。 
来年は日本での開催、よろしくお願いします。 

チョコレート工場見学 

福田会長の中国語・韓国語でのご挨拶 


